

小6・中3修学旅行 全員が無事に楽しく行ってこられました

先月の校外宿泊学習に続き、今月は、小学部・中学部の修学旅行が行われました。修学旅行は、渋川特別支援学校・沼田特別支援学校と一緒に、3校合同で実施しています。もともとは同じ学校だった3校のお友達が仲良く一緒に活動し、普段はできない経験を広げる絶好の機会でもあります。

【小6修学旅行 ～東京方面～】

10月5日（木）・6日（金）の1泊2日で、小学部6年生が修学旅行に出かけました。

1日目は、バスに乗って東京ディズニーランドに行きました。ちょうどハロウィンの時期でしたので、園内全体が魔法の国のような雰囲気となっていて、子どもたちもわくわくでした。

渋川特別支援学校のお友達と一緒に、ジャングルクルーズやカートゥンスピンなどのアトラクションで楽しんだり、ポップコーンを食べたりと大喜びでした。

夜は、葛西臨海公園の大きな観覧車に乗り、東京の夜景を楽しみました。

2日目は、葛西臨海水族園に行き、様々な魚をじっくり見ることができました。事前学習の甲斐あって、有意義な修学旅行となりました。

【中3修学旅行 ～横浜方面～】

10月11日（水）～13日（金）の2泊3日で、中学部3年生が修学旅行に出かけました。

1日目は、バスで八景島シーパラダイスに行き、元気いっぱい数多くの乗り物に乗ることができました。

2日目は、自分のオリジナルカップヌードルをつくったり、横浜クルージングをしたりして楽しみました。中華街では、おいしい夕食を食べることもできました。

3日目は、羽田空港に行って飛行機を見たり、買い物をしたりできました。

生徒たちは、自分のつくった「修学旅行ノート」を持って、計画に沿った行動をすることができました。

こちらも、たいへん有意義な修学旅行となりました。

保護者の皆様におかれましては、渋川特別支援学校への送迎等、たいへんお世話になりました。

ありがとうございました。

トップアスリート交流を実施しました

昨年度のザスパクサツに続き、今年度もトップアスリート交流が行われました。

今年度のトップアスリート交流は10月4日（水）に行われ、プロバスケットボールチームの群馬クレインサンダーズの皆さんが来校してくださいました。

子どもたちは、プロの選手からドリブルなどを習ったあと、選手たちと一緒にミニ試合をし、思いきり走ったり、かっこよくシュートしたりと大活躍でした。「サンダくん」というキャラクターも登場し、小学部1年生の子どもたちも大喜びでした。貴重な経験となりました。

新聞記事



全日本歯科保健優良校として表彰されました

吾妻特別支援学校は、『毎日、楽しく元気に活動するためには、子どもたちの心身の健康が一番大切である』という考えのもと、「健康教育」に力を入れています。

平成27年度・28年度と、「群馬県よい歯と口の学校表彰」を受けてきましたが、今年度は、群馬県代表として「全日本歯科保健優良校表彰」を受けることができました。

学校での歯磨き指導などの健康に関する学習を、御家庭においても途切れることなくやっけていただいている成果だと感じます。

これからも、学校と家庭とが連携して、子どもたちの教育・支援に当たれますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

